

1月 グループ山行（初日の出山行）高尾山(岩屋観音)（424.5m）府中町

1月1日（元旦） ☆天候：晴れ

参加者12名 C L三浦美雄子

得本 藤本(忠) 坂井 三重(成) 川村 秋信 花岡 永谷 小
山 中島(恵) 宮木(一) 会友(若者3名) 山登 中下 虎丸

雲ひとつない初日の出、今年は良いことがありそうな予感！

大晦日の大寒波で心配しましたが、元旦に外に出てみると星空が広がっていて、いい天気で安堵しました。5時45分出発して岩屋観音の頂上で日の出を待ちました。今年は雲ひとつなく素晴らしい日の出でした。初日の出グループ山行をして、初めてでみんな感動してそれぞれ良い一年を祈りました。最高の日の出を見てお雑煮とお酒をいただいて下山しました。今年は若者が3名いたためにぎやかな山行でした。

若者の感想を読んでみてください。

(記 三浦美雄子)

山登裕太：初めての登山で不安でしたが経験豊富で優しい皆様にリードしていただくことで、安心して登山を楽しむことが出来ました。運良くご来光を拝むことができ、よい一年のスタートを切ることが出来ました。ありがとうございました。また機会がありましたらよろしくお願ひします。

中下 唯：(こんにちは中下です。こないだは本当にありがとうございました)

先日、やまぼうしの方々と一緒に初めて山に登らせてもらったんですが、今まで経験者の方と登ったことがなかったので、いろいろ勉強になることばかりでした。今日は初日の出がメインでステキな日の出が見れました。今度山に登るときは、お花を見たり山の動物だつたりの話を聞きながら登りたいと思いました。今日、本当に楽しませてもらい改めて山に登ることが好きになりました。またぜひ参加したいです。有難うございました。

寅丸さやか：先日は、やまぼうしの方々と初日の出をご一緒させていただき有難うございました。初日の出を見に山に登るのは初めてだったのでごく新鮮で、楽しかったです！日の出もキレイでまぶしかったです。今年一年がんばるためのエネルギーを



もらえた気がします。それと同じくらいやまぼうしの方々の元気やユニークさにはエネルギーをもらいました。お雑煮もめっちゃくちゃ美味しくてすごく寒かったんであったまりました。ごちそうさまでした。今回声をかけてくださった三浦さんや一緒にのぼってくださったやまぼうしの皆様には本当に感謝します！また心から笑って楽しみたいと思いますので、ぜひ次回を心待ちにしています。